COLOMBIA

La Opinión

Registrate Inicia sesión

BUSCAR

Queremos seguir trabajando por un periodismo serio e investigativo para la región. Apóyanos desde \$9.999 al mes.

Suscríbete

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA Ó TECNOLOGÍA - PREMIU

TEMAS DEL DÍA

San Faustino pide a autoridades garantías por presencia del Eln

Rrcilleros de El Zulia dejan en alto a Norte de Santander Hallan cadáver de costurero en trocha Los Mangos

Piden más control en cancha del barrio Antonia Santos



San Faustino pide a autoridades garantías por presencia del Eln

CÚCUTA



La comunidad asegura que hombres armados del Eln ejercen control en esta zona rural.

La comunidad de San Faustino hizo un perentorio llamado a la alcaldía de Cúcuta y a la Policía Metropolitana, para que se adopten medidas que permitan mantener estable la convivencia y el orden público en esa zona rural.

Habitantes que pidieron mantener en el anonimato sus identidades le aseguraron a La Opinión que a toda hora del día hay presencia en el corregimiento de hombres armados y uniformados con prendas alusivas al grupo guerrillero Eln.

Le puede interesar: En Cúcuta se aplicaron 15.300 dosis contra el COVID-19 en las últimas 24 horas

Dicha presencia –dijeron las fuentes- se torna atemorizante para los moradores y finqueros porque se están haciendo controles a los automotores que salen y entran del corregimiento, así como a las personas que se movilizan por la carretera que va hacia las veredas al norte de esa zona rural.

La tensión en que vive la comunidad ha ido en aumento en las últimas semanas porque corren rumores de que ese grupo guerrillero estaría reforzando su presencia en la zona aprovechando que San Faustino es un corregimiento limítrofe y es paso obligado del flujo migratorio informal que procede de Venezuela.



La comunidad de San Faustino pidió garantías para su convivencia a la Alcaldía y la Policía.

Lo que les estamos pidiendo a la alcaldía y a la policía es que simplemente hagan presencia en el corregimiento y dispongan de medidas especiales para que la población civil no se exponga al peligro. "Resulta inaudito que esta guerrilla se pasee como pedro por su casa a escasos 30 minutos del casco urbano de Cúcuta", dijeron moradores de San Faustino.

Lea además: Universitarios recibieron sim card con internet gratis

huir en un intento de atraco cuando se movilizaba hacia Cúcuta.

Frente al llamado de la comunidad de esa zona rural, el secretario de Seguridad Ciudadana, Alejandro Martínez, indicó que conjuntamente con el brigadier general, Oscar Antonio Moreno Miranda, comandante de la policía metropolitana de Cúcuta, se avanza en la consolidación allí del Plan Integral de Seguridad y Convivencia San José. Recientemente la alcaldía hizo una mesa de trabajo con la comunidad y se dispusieron estrategias conjuntas con Ejército y Policía con el propósito de generar tranquilidad en San Faustino, dijo el funcionario.

propósito de generar tranquilidad en San Faustino, dijo el funcionario.

La comunidad dijo que recientemente un contratista de Ecopetrol resultó herido en esa zona rural al

En La Opinión trabajamos para llevarte la mejor información local y regional sumado al análisis de los hechos fronterizos para mantenerte bien informado.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion

